



Universidad del Sureste.

Administración y Estrategias de Negocios.

4to Cuatrimestre.

Macroeconomía.

Profesora: Yaneth del Rocío Espinosa Espinosa.

Alumno Sergio Eduardo Lucatero Gudiño.

Comitán de Domínguez, Chiapas.

19/06/2020

Introducción.

Este ensayo se enfocará en resaltar las utilidades financieras aprendidas durante este segundo parcial de macroeconomía, acentuando su efecto en las operaciones financieras dentro de los mercados internacionales como nacionales, debido a su relevancia dentro de la economía mundial este ensayo tratará de explicar las características principales, así como su aplicación.

Desarrollo.

Para poder entender bien de que se trata la medición del producto nacional primero debemos entender que significado y utilidad tiene por lo tanto el Producto Nacional (PN) es una medida de la actividad productiva total de una economía. Es un indicador cuyos movimientos en el tiempo pretenden reflejar el grado de éxito alcanzado por una sociedad en su esfuerzo por satisfacer sus múltiples necesidades a partir de unos recursos materiales limitados en cuantía.

De este modo, el PN de un país se puede definir como el valor total de la corriente de bienes y servicios finales generados en su economía durante un período de tiempo determinado. Al señalar que es una corriente, se está resaltando la idea de actividad o flujo, ya que registra lo que el trabajo y los medios de producción han generado en el período de referencia.

La medición nos ayuda a entender de una forma más efectiva el comportamiento de las actividades económica de un país, es por esto último que es importante el medir la producción de un país por medio del producto interno bruto el cual es un parámetro utilizado a la hora de medir el crecimiento de un país durante un periodo determinado.

También es conocido también como Ingreso Nacional Bruto, sí tiene en cuenta el concepto o término de nacionalidad. Por ello, se incluyen los productos realizados por ciudadanos o empresas nacionales y, de esta forma, excluye los productos o servicios extranjeros realizados dentro del país.

Estos productos son generados por factores productivos (tierra, capital) de los residentes de una nación y refleja en forma de dinero el flujo de bienes y servicios producidos por los mismo durante un periodo de tiempo determinado, normalmente un año, dicho esto es más fácil el comprender su importancia y determinaciones dentro de la economía de un país.

Hoy en día las variables económicas son una parte muy importante de la economía. Ya que, si bien es cierto que una parte de los fenómenos económicos no se pueden cuantificar o es muy difícil cuantificarlos, nos ayudan a estudiar la evolución de la economía. Como cualquier otra variable estadística, no todas son directamente observables o cuantificables. Por ejemplo, los gustos de un consumidor no son directamente observables. Podemos realizar encuestas y trabajar sobre ellas, pero se trata de algo estimado. Es por eso que depende de varias ramas que nos ayudan a cuantificar esas finanzas, tales como la tasa de interés.

La tasa de interés es un porcentaje al cual está invertido un capital por un periodo de tiempo determinado. Se le conoce también como el precio del dinero. En otras palabras, es una representación del riesgo y los posibles beneficios de una suma de dinero en una situación y tiempo determinado. Se fija por el banco central del país. La situación de los mercados de acciones. La relación a la inversión similar que el banco habría realizado con el Estado de no haber podido prestar el dinero a una persona privada.

A su vez se apoya de los intereses monetarios los cuales se pueden definir como un porcentaje que se cobra cuando la persona se atrasa en el pago de un préstamo. Solo se aplican una vez que vence el plazo límite de pago que se establece con la entidad prestamista en el momento de adquirir la financiación.

Dentro de estas ramas se encuentra también el tipo de cambio y devaluación. El tipo de cambio es el precio de la moneda de un país (divisa) en términos de otra. El tipo de cambio puede ser nominal o real, en función del bien (moneda o bienes) que se considere para su cálculo las variaciones en el tipo de cambio tienen impacto en el consumo y en la rentabilidad de las empresas, afectando a la economía mexicana en general.

El mercado internacional de divisas ofrece ventajas para los exportadores e importadores mexicanos porque facilita el comercio exterior al haber libertad para la compra-venta de otras monedas. En términos generales, una devaluación o apreciación de la moneda influye en la rentabilidad de las empresas por el impacto que el precio del dólar tiene en el costo de los insumos y de las obligaciones financieras.

Si el peso se devalúa, resulta más caro comprar bienes o materias primas importadas, así como hacer frente a los pagos de cualquier deuda contraída en dólares u otra divisa extranjera.

Sin embargo, la depreciación favorece a los exportadores pues sus productos o servicios se vuelven más atractivos para los compradores extranjeros y también a los proveedores de servicios turísticos pues visitar México se vuelve más barato para los turistas. Con una apreciación del peso se pierde competitividad, pero los insumos y los costos financieros resultan más baratos.

Conclusión.

La economía mundial suele ser muy volátil debido a que los mercados tienen una manera de gestionar las finanzas de una manera demasiado dependiente del capitalismo y esto a su vez genera oportunidades para nuevas empresas, inversionistas o podemos incluir a la sociedad en general, o también puede generar riesgos a la hora de pensar que podemos hacer para que nuestros ingresos sean aprovechados de la manera más útil para los individuos.